



Traducción suspenderá sus comicios decanales por la falta de candidaturas

La práctica totalidad de los decanos repetirán por un segundo mandato y solo en Educación habrá cambios con la opción electoral de Ángel García

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La falta de candidatos impedirá mañana la celebración de los comicios decanales que debían llevarse a cabo en la Facultad de Traducción y Documentación. La publicación de las listas de aspirantes que concurrirán a las elecciones que se desarrollarán mañana en diez facultades, dos escuelas universitarias, dos institutos de investigación y 32 departamentos universitarios no ha arrojado grandes sorpresas, salvo la llamativa incertidumbre que se ha generado en la Facultad de Traducción y Documentación, dado que la actual decana, María Teresa Fuentes Morán, ha optado finalmente por no intentar su reelección en las urnas por un segundo mandato de cuatro

años, sin que ningún otro profesor se haya atrevido a dar el paso de tramitar su candidatura para gestionar el Decanato del centro.

En el resto de las facultades, se detecta un claro continuismo, dado que la práctica totalidad de los actuales decanos vuelven a concurrir como candidatos sin encontrarse con ningún rival electoral, lo que les garantiza su inmediata reelección. De esta forma, repetirán por un segundo mandato los decanos de las facultades de Filología (Vicente González Martín), Derecho (Ricardo Rivero), Ciencias Agrarias y Ambientales (Carmelo Ávila Zarza), Ciencias Sociales (José Manuel del Barrio), Economía y Empresa (Javier González Benito),

La Usal celebra mañana elecciones en diez facultades, dos escuelas y 32 departamentos

Educación (Ángel García del Dujo), Farmacia (Antonio Muro), Filosofía (Antonio Notario Ruiz) y Medicina (Francisco Javier García Criado).

En el caso escuelas universitarias de los campus periféricos, tampoco habrá tensiones electorales, dado que el plazo se ha cerrado con la presentación de una única candidatura en cada centro. Así, María Yolanda Gutiérrez Fernández encabezará durante el próximo cuatrienio la Escuela Universitaria Politécnica Superior de Zamora, mientras que el profesor Javier Macaya hará otro tanto como máximo responsable de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la capital abulense.

En el caso de los 32 departamentos que colocarán mañana las urnas en sus instalaciones, en la práctica totalidad el consenso previo se ha impuesto mediante la formalización de una única candidatura, con excepción de tres departamentos –Filosofía, Lógica y Estética, Psicología Evolutiva y de la Educación, así como Química– donde nadie ha querido presentarse como candidato.